

Thüringer Landesamt für Statistik

Pressemitteilung 284/2015

Erfurt, 8. Dezember 2015

Energieverbrauch in den Thüringer Industriebetrieben leicht gestiegen

Nach Mitteilung des Thüringer Landesamtes für Statistik wurde für die 1 779 befragten Betriebe der Thüringer Industrie¹⁾ im Jahr 2014 ein Energieverbrauch von 64,0 Millionen Gigajoule ermittelt. Gegenüber dem Vorjahr stieg der Energieverbrauch geringfügig um 0,7 Prozent.

Den höchsten Anteil nahm der Wirtschaftszweig Herstellung von Glas und Glaswaren, Keramik, Verarbeitung von Steinen und Erden (23,2 Prozent) bei einem Verbrauchsvolumen von 14,8 Millionen Gigajoule ein. Den zweithöchsten Energieverbrauch verzeichnete der Wirtschaftsbereich Herstellung von Papier, Pappe und Waren daraus mit einem Anteil am Gesamtenergieverbrauch der Thüringer Industriebetriebe von 22,1 Prozent.

Pro Beschäftigten erhöhte sich der Energieverbrauch in den befragten Betrieben um 2 Gigajoule auf 380 Gigajoule. Die Energieintensität blieb konstant. So wurden sowohl 2014 als auch 2013 rund 2,0 Gigajoule Energie verbraucht, um Waren im Wert von 1 000 Euro herzustellen.

Der Stromverbrauch bestimmte mit einem Anteil von 33,2 Prozent den industriellen Energieverbrauch. Anteilseitig nahm der Verbrauch von Erdgas mit 32,0 Prozent am Energieverbrauch der Thüringer Industriebetriebe den Platz zwei ein.

- 1) Befragt wurden die Betriebe von Unternehmen mit im Allgemeinen 20 und mehr Beschäftigten.
- In Kürze erscheint der Statistische Bericht "Energieverbrauch im Bergbau und Verarbeitenden Gewerbe in Thüringen 2014"

Weitere Auskünfte erteilt:

Sylvia Brück

Telefon: 03681 354-243

E-Mail: sylvia.brueck@statistik.thueringen.de

